

REGLAS DE LA CASA

I - CONDICIONES GENERALES

1 - CONDICIONES DE ADMISION Y RESIDENCIA

Para que se le permita ingresar, instalarse y permanecer en el campamento, debe haber sido autorizado para hacerlo por el gerente o su representante. Está obligado a velar por el buen funcionamiento y orden del camping, así como por el cumplimiento de la aplicación de este reglamento interno.

La estancia en el camping **Barétous-Pyrénées** implica la aceptación de las disposiciones de este reglamento y el compromiso de cumplirlas. Nadie puede fijar su residencia allí.

2 - TRAMITES POLICIALES

Las personas que vayan a pasar al menos una noche en el camping **Barétous-Pyrénées** deben presentar previamente sus documentos de identidad al gestor o a su representante y realizar los trámites exigidos por la policía.

Los menores no acompañados por sus padres solo serán admitidos con un permiso por escrito de sus padres. De conformidad con el artículo R.611-35 del Código de Entrada y Residencia de Extranjeros y del Derecho de Asilo, el gestor debe hacer que el cliente de nacionalidad extranjera rellene y firme un formulario policial individual a su llegada. Debe mencionar en particular: el apellido y los nombres, la fecha y el lugar de nacimiento, la nacionalidad y la residencia habitual. Los niños menores de 15 años pueden figurar en uno de los formularios de los padres.

3 - INSTALACION

La tienda o caravana y el equipo relacionado deben instalarse en la parcela indicada de acuerdo con las instrucciones dadas por el gerente o su representante.

4 - MOSTRADOR DE RECEPCION

Horario:

Julio y agosto: 8:00 am – 12:00 pm y 3:00 pm – 7:00 pm Sábado 8:00 am – 10:00 am & 3:00 pm 7:00 pm

Otros períodos: 9:00 am - 12:00 pm y 3:00 pm - 6:00 pm Domingo y miércoles por la tarde: Cerrado

Fuera de este horario y en caso de ausencia, póngase en contacto con el conserje: 06.49.98.27.13

En la recepción, encontrará toda la información sobre los servicios del camping, información sobre las posibilidades de repostaje, las instalaciones deportivas, las atracciones turísticas de los alrededores y varias direcciones que pueden ser útiles.

Se mantiene a disposición de los usuarios un libro de reclamaciones o una caja especial destinada a recibir reclamaciones. Las quejas solo se considerarán si están firmadas, fechadas, lo más precisas posible y se relacionan con eventos relativamente recientes.

5 - TARIFAS Y CONDICIONES DE SALIDA

Las tarifas se pagan en la recepción. El importe se muestra en la entrada del camping y en la recepción. Se deben pagar de acuerdo con el número de noches pasadas en el campo.

Se invita a los usuarios del camping a notificar a la oficina de recepción su salida el día anterior.

Los campistas tendrán que pagar su parcela el día de su llegada.

Los precios indicados están sujetos a cambios. El camping se reserva el derecho de cambiar las tarifas en cualquier momento. Las estancias se facturarán sobre la base de las tarifas vigentes el día de la reserva, sujetas a disponibilidad. Es aconsejable consultar la tarifa aplicable contactando directamente con el camping. Las ofertas y promociones no son retroactivas y no se pueden combinar entre sí.

6 - RUIDO Y SILENCIO

Se insta a los usuarios del campamento a evitar el ruido y las discusiones que puedan molestar a sus vecinos.

El equipo de sonido debe ajustarse en consecuencia. Los cierres de puertas y maleteros deben ser lo más discretos posible.

DEBE HABER SILENCIO TOTAL ENTRE LAS 11:00 P.M. Y LAS 8:00 A.M.

7 - ANIMALES

Se admiten perros en el camping bajo las siguientes condiciones:

Se admiten perros en algunos alquileres.

El propietario debe poder proporcionar el registro de vacunación actualizado, así como un certificado de seguro contra terceros, así como la tarjeta de tatuaje y el registro de vacunación.

Nunca deben dejarse sueltos, sino que deben mantenerse con correa

Están prohibidos en lugares públicos como instalaciones sanitarias, recepción, habitación para autocaravanas, piscina y en alojamientos de alquiler.

No deben dejarse en el camping, ni siquiera bajo llave, en ausencia de sus dueños que sean civilmente responsables de ellos.

8 - VISITANTES

Después de ser autorizados por el gerente o su representante, los visitantes pueden ser admitidos en el campamento bajo la responsabilidad de los campistas que los reciben.

El campista puede recibir uno o más visitantes en la recepción. Si se permite la entrada de estos visitantes al camping, el campista que los reciba podrá ser obligado a pagar una tasa, siempre que el visitante tenga acceso a los servicios y/o instalaciones del camping (excepto la piscina). Esta tarifa se publica en la entrada del camping y en la recepción.

Los coches de los visitantes no están permitidos en el camping.

9 - TRAFICO Y ESTACIONAMIENTO DE VEHICULOS

En el interior del camping, los vehículos deben circular a un límite de velocidad de **10 km/h**

EL TRÁFICO ESTÁ PROHIBIDO ENTRE LAS 10:30 P.M. Y LAS 8 A.M.

Durante este período, los vehículos deben estacionarse en el exterior, en los espacios habilitados para tal fin. Solo los vehículos pertenecientes a los campistas que se alojen allí pueden circular por el camping. El aparcamiento, que está estrictamente prohibido en las parcelas habitualmente ocupadas por instalaciones de camping, no debe obstruir el tráfico ni impedir la instalación de recién llegados.

10 - MANTENIMIENTO Y APARIENCIA DE LAS INSTALACIONES

Todos están obligados a abstenerse de cualquier acción que pueda perjudicar la limpieza, la higiene y el aspecto del camping y sus instalaciones, incluidas las instalaciones sanitarias

Está prohibido tirar aguas residuales al suelo o en las canaletas.

Los caravaneros y propietarios de autocaravanas deben vaciar sus aguas residuales en las instalaciones habilitadas para ello.

Los desechos domésticos, los desechos de todo tipo y el papel deben colocarse en los contenedores.

El lavado está estrictamente prohibido fuera de los contenedores previstos para este fin.

La ropa se colgará en la secadora común si es necesario. Sin embargo, se tolera hasta 10 horas cerca de los refugios, siempre que sea muy discreto y no moleste a los vecinos. Nunca debe estar hecho de árboles.

Se deben respetar las plantaciones y decoraciones florales. Está prohibido que el campista clave clavos en árboles, corte ramas o plante.

Tampoco está permitido demarcar el sitio de una planta por medios personales, ni cavar el suelo.

Cualquier daño a la vegetación, cercas, terrenos o instalaciones del campamento será responsabilidad del perpetrador.

La parcela, que se habrá utilizado durante la estancia, debe mantenerse en las condiciones en las que el campista la encontró cuando entró en el recinto.

11- SEGURIDAD

Se puede encontrar un botiquín de primeros auxilios en la recepción.

A - Incendio

Los fuegos abiertos (leña, carbón, etc.) están estrictamente prohibidos.

Las estufas y barbacoas deben mantenerse en buen estado de funcionamiento y no usarse en condiciones peligrosas.

En caso de incendio, notifique a la gerencia de inmediato. Se pueden usar extintores de incendios si es necesario.

B - Robo

La dirección es responsable de los objetos depositados en la oficina y tiene la obligación general de supervisar el camping. El campista conserva la responsabilidad de su propia instalación y debe informar al gerente de la presencia de cualquier persona sospechosa.

Aunque se proporciona seguridad, se invita a los usuarios del campamento a tomar las precauciones habituales para salvaguardar su equipo.

12 - JUEGOS

No se pueden organizar juegos violentos o incómodos cerca de las instalaciones.

La sala de entretenimiento no se puede utilizar para juegos agitados.

LOS NIÑOS SIEMPRE DEBEN ESTAR BAJO LA SUPERVISIÓN DE SUS PADRES.

13 - PANTALLA

Este reglamento interno se publica en la entrada del camping y en la recepción. Se entrega al cliente a petición suya.

14 - GARAJE MUERTO

Los equipos desocupados solo pueden dejarse en el sitio después del acuerdo de la gerencia y solo en el lugar indicado. Este servicio puede estar sujeto a una tarifa.

15 - VIOLACION DEL REGLAMENTO INTERNO

En caso de que un campista interrumpa la estancia de otros usuarios o no cumpla con lo establecido en este reglamento interno, el gestor o su representante podrá, oralmente o por escrito si lo considera necesario, notificar a este último que cese la molestia. En caso de delito, el gerente puede llamar a la policía.

II - CONDICIONES ESPECIALES

1 - PISCINA

El acceso y el uso de la piscina están sujetos a regulaciones específicas aplicables a partir de la fecha de su puesta en servicio, es decir, el 1 de julio de 2000. El uso de la piscina está estrictamente prohibido a las personas ajenas al camping, incluidos los visitantes.

2 - ANIMALES

De acuerdo con el artículo 211.1 del Código Rural, y los decretos y órdenes ministeriales de aplicación, están prohibidos los perros de 1^a categoría "perros de ataque" (pit bulls). Los perros de la 2^a categoría "guardia y defensa" (Rottweiler y tipos...) deben llevar bozal y correa por un adulto en el camping.

3 - MENORES DE EDAD

Los menores con autorización escrita de sus padres estarán bajo la responsabilidad de un adulto que los acompañe.

La venta y el consumo de alcohol están estrictamente prohibidos a los menores de edad.

4- USO DE LA BARBACOA

Las barbacoas eléctricas, de gas o de carbón están permitidas en el camping

Por otro lado, está prohibido el uso de líquidos inflamables así como ramas u hojas secas.

La instalación debe respetar una distancia de seguridad de al menos un metro con fachadas, terrazas, estructuras y setos de separación.

Las barbacoas están prohibidas en las terrazas bajo pena de un depósito de 300 €.

5-VISITANTES.

Cuando la recepción esté abierta, cada visitante debe presentarse en la recepción.

No se permite la entrada de visitantes al camping a menos que la dirección lo autorice previamente.

Si la gestión está cerrada, póngase en contacto con el número de teléfono indicado en la puerta de recepción.

Hecho en ARAMITS, el 27 de octubre de 2025

El camping BARETOUS-PYRÉNÉES es un camping de categoría "Turismo"
61 parcelas: 30 Alquileres y 31 parcelas desnudas